
Etre heureux ou pas, c’est notre

choix, et cela, nous devons le

savoir... Le reste est de profiter

pleinement de la vie et d’en être

reconnaissant tout le temps. Pour

moi, ce qui nourrit mon amour de

la vie est si simple et pourtant

merveilleux… Une histoire

d’amour vrai, des petites victoires

personnelles sans y réfléchir

après coup à l’école, mes parents

et ma sœur bien-aimés,tous mes

vrais amis… Merci à tous… Paix !!!

Youssef 21 ans Casablanca
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